

## Un jubilado de 80 años murió intoxicado con gas en Luján de Cuyo



Un hombre de 80 años murió en la tarde de este viernes tras haberse intoxicado con **gas**. Su hijo lo encontró inconsciente y alertó a las autoridades para auxiliarlo. Sin embargo, cuando llegó la ambulancia, los galenos no pudieron reanimarlo.

El hecho ocurrió a las 17.30 en una vivienda ubicada en calle Paso de los Andes de Luján de Cuyo. Los uniformados cuando llegaron al lugar encontraron al jubilado sentado en el piso de la habitación apoyado en una cama.

En el lugar había una estufa, tipo pantalla con la manguera de gas, que provenía de la pared, pero estaba desprendida del calefactor. Por lo tanto, investigan cómo ocurrió esa situación.

El hijo (51) explicó a las autoridades que su progenitor vivía solo en la parte trasera de la casa, ya que en la parte frontal funciona un negocio, según informaron desde el Ministerio de Seguridad.



---

Además, señaló que cuando llegó al local se comunicó con él y cuando regresó, dos horas más tarde, lo encontró sin vida.

Fuente: El Sol